



Statements Aargauer Unternehmen GWT, Oktober 2024  
**Gestalter:in Werbetechnik an der SfGA**

**FLOWA Werbung + Beschriftung GmbH, Lenzburg**

*Ich befürworte einen Schulstandort für Gestalterinnen und Gestalter Werbetechnik im Aargau. Die ansprechenden und modernen Schulräumlichkeiten, an zentraler und gut erreichbarer Lage in Aarau, ergeben für die Lernenden kürzere Schulwege als nach Bern oder Zürich. Ganz bestimmt kommt da auch die Regionalität zum Tragen.*

*Bei den im vergangenen Sommer durchgeführten ÜK-Kursen an der Schule für Gestaltung in Aarau durfte ich die Schule näher kennen und besonders schätzen lernen.*

*Viele tolle Feedbacks von Teilnehmer/innen und Gästen durften wir im Anschluss an die Schulleitung weitergeben. Alle haben sich wohl und besonders willkommen gefühlt.*

**HEIZ Schriften AG, Aarau**

*Die HEIZ Schriften AG in Aarau begrüsst die Initiative, einen weiteren Schulort für die Ausbildung von Gestalterinnen und Gestaltern in der Werbetechnik im Aargau zu schaffen. Die Ausbildung der Lernenden im Kanton ermöglicht es, Talente effizient zu fördern und die Fachkräfte von morgen in der Region auszubilden. Durch die Nähe zu den Unternehmen können praxisnahe Lernmöglichkeiten geschaffen werden, die sowohl den Studierenden als auch der Branche zugutekommen. Dies stärkt die lokale Wirtschaft und die Zusammenarbeit aller Beteiligten.*

*Die überbetrieblichen Kurse im letzten Sommer in Aarau haben deutlich gemacht, dass die Lernenden den Standort wertschätzen und die notwendige Infrastruktur bereits vorhanden ist. Eine mögliche Schwierigkeit könnte die Koordination zwischen den bestehenden Ausbildungsstätten und dem neuen Schulort sein, um einheitliche Standards und Curricula sicherzustellen. Die Gründung eines regionalen Gremiums, das Vertreter aller Ausbildungsstätten, Fachleute der Branche und Bildungsexperten umfasst, kann den Austausch fördern und gemeinsame Ziele definieren.*

**Marzohl Werbetechnik AG, Reinach**

*Wir sind ein Familienunternehmen mit rund 35 Mitarbeitern und feiern dieses Jahr unser 50-jähriges Jubiläum. Seit mehr als 45 Jahren bilden wir Gestalter Werbetechnik aus. In der Regel betreuen wir 4-5 Lernende, welche mehrheitlich aus unserer Region stammen. Daher würde ich einen Schulstandort in Aarau begrüssen, da die Anreise nach Bern jedoch ziemlich lange ist. Dies Zeitersparnis käme unseren Jugendlichen zugute. Es besteht aber nicht nur Sparpotential an Zeit, sondern auch an den Reisekosten, welche wesentlich zu Buche schlagen.*

*Die SfG Aargau hat mir bei einer persönlichen Weiterbildung einen guten Eindruck hinterlassen. Die Schulräume sind hell, modern ausgestattet, zudem ist die Schule gut erreichbar und die Kursadministration war einwandfrei.*

*Ein weiterer Punkt, der für mich für den Schulstandort Aarau spricht, ist auch die QV und die anschliessende Notenbekanntgabe. Bisher haben unsere Lernenden die Note oft später als ihre Berner Mitschüler bekommen.*

*Das mit dem Schulstandort Aarau alles innerhalb des Kantons abgewickelt werden kann, hat für mich nur Vorteile und obwohl ich selber der Schule Bern sehr verbunden bin, würde ich Aarau zu einhundert Prozent vorziehen.*